

令和6年度 学校評価のまとめ

自己評価 児童
保護者
職員

学校関係者評価
学校関係者評価委員会



流山市立南流山小学校

【第4回 学校関係者評価委員会】

1. 開催日時

令和7年2月28日(金) 9:20~12:00

2. 参加人数

12名参加

3. 活動の評価

	評価項目	①	②	③	④	無回答
1	挨拶(登下校を含む)等、子どもたちの態度は礼儀正しいですか。	9	1	0	0	2
2	学校内の学習環境や生活環境は、子どもたちにとって適切ですか。	9	1	0	0	2
3	教育活動全体は、落ち着いた雰囲気で行われていましたか。	10	0	0	0	2
4	地域や保護者の方による学習支援(ボランティア)体制は充実していますか。	6	4	0	0	2
5	地域や保護者における、子どもの見守り活動は充実していますか。	2	6	1	0	3

①…よい ②…だいたいよい ③…やや努力を要する ④…かなり努力を要する

4. 感想

○2校に分かれての初めての卒業を祝う会に参加させていただきました。とても、全体的に落ち着いていて、楽しく参加できました。

協議の意見交換も、とても丁寧に聞いていただきありがとうございます。他の方々の考え方や思いもうかがえて、大変温かい気持ちになりました。周囲の協力もある、良い学校だと感じました。

○心のこもった歌と、6年生への感謝の思いで素敵なかいな会でした。先生方の大変な努力があったと感じられました。子ども達、学校のために色々と協力していきたいと思います。

スマイルルーム、学校マスコットキャラクターなど、一人ひとりの個性を大事に新しいことができて素晴らしいと思います。

校長先生が言われた、ここが私の学校と思って、活動して参ります。

○素晴らしい「卒業を祝う会」を観させていただきました。どの学年も企画、実行がとても素晴らしく、そして心のこもった発表に感動しました。このような行事に地域の人も呼んでいただいたことに感謝申し上げます。最後に、児童さんお見送り花道には、すごく感激いたしました。

○子ども達、本当に素晴らしいです。学習の合間の準備で、こんなにもできるものかと驚かされました。完成度もすごかったです。一人ひとりが真剣な様子に心をうたれました。6年生を敬う気持ち、伝えることの大切さがしっかりと育まれていると感じました。それを受け止める側の6年生の態度も素晴らしいです。普段から学年を超えたつながりがあることを感じました。校長先生のいつも笑顔でいらっしゃることも一年を通してとても印象的でした。これから

も地域で子ども達を見守りたいという気持ちが強くなりました。今後の南流小に期待しています。

○昨年度の超大規模校から分離後も、まだまだ多くの子ども達が在籍する中、丁寧にご指導なさっているのがよく分かります。子ども達が、とても明るくのびのびと過ごしているのが嬉しく、校長先生や教頭先生、上層部の先生方の笑顔にふれると、それが担任の先生、子ども達に良い影響を及ぼすのだろうと感じています。「ふわふわ・わくわく・すくすく」学校目標に花束の活動が一助となるようこれからも頑張ります。

○PTAの活動は、仕事量も多く大変なことも多かったのですが、全ての子ども達の成長や素晴らしい姿を見ることができ、来年度も子ども達にとって有意義な活動になるよう頑張りたいと思います。

○お話しの会の方々が、毎週来てくれている中で培った「落ち着き」なのでは…とお話を聞き、そういった効果もあるのだと思いました。

△「あいさつ」については、地域に住む我々も協力していかないといけないのだと思います。子どもだけでなく、大人もあいさつができない人が多いのではと感じています。子どもがあいさつをしても相手が反応してくれないとモチベーションが下がると思うのです。

●学校評価については、単純にグラフが示すように評価できないと考えています。子ども達は様々な個性があり、学校の単純な評価にもつながらないこともあります。市主催の行事が令和8年で廃止とのこと。子ども達の活躍が少し減ることになり寂しいです。

【第3回 学校関係者評価委員会】

1. 開催日時

令和7年2月14日(金) 13:00~14:30

2. 参加人数

9名参加

3. 活動の評価

	評価項目	①	②	③	④	無回答
1	子どもたちは、集中して学習に取り組んでいましたか。	6	2	0	0	1
2	授業中の教師の指導・支援は、適切に行われていましたか。	6	2	0	0	1
3	学習のめあてや内容はわかりやすかったですか。	7	0	1	0	1
4	挨拶を含め、子どもたちの態度は礼儀正しいですか。	8	1	0	0	0
5	学校内の学習環境や生活環境は、子どもたちにとって適切ですか。	8	1	0	0	0
6	教育活動全体は、落ち着いた雰囲気で行われていましたか。	7	2	0	0	0

①…よい ②…だいたいよい ③…やや努力を要する ④…かなり努力を要する

4. 感想

○子ども達がとっても元気で素敵な笑顔でした。これからも協力していきます。先生方も色々と工夫していると感じます。

○校長先生の細やかな学校運営が伝わってきました。先生も子ども達も生き生きと学校生活が送っていて素晴らしいと日々感じています。

○一年間の子ども達の成長、成果が見られたと思います。先生方のきめ細やかな取り組みが感じられました。特に、つくしの授業、子ども達が活き活きして印象深かったです。

○児童数が多いので、先生、PTAの皆さんのご努力を感じました。学校教育には様々な意見があると思いますが、私は素晴らしい部分もたくさんあると思います。良い部分を残しつつ、新しいことにもトライしていくけど良いなと思います。

○グループワークや個々の発表を行うことで、楽しんで授業を受けている様子が伝わってきました。友達の発表や意見を聞くことは、新たな発見や学びを得るのに良いと思いました。

○同じテーマでもクラスごとにカラーがあり、一人ひとりの個性が生きた学校だと思いました。子ども達が主体的に学べる工夫がたくさんされていました。廊下にある、おすすめの本も良いなと思いました。

○子ども達が生き生きと活動している様子に接することができて、とても貴重な時間を過ごすことができました。先生方のご努力が感じられました。

△次年度、児童数が増えるので、引き続き安全について取り組んで欲しい。

運動会等のイベント時の近隣駐車については、PTAに協力を依頼してはどうかと思う。

△板書の字が小さかったりうすかったりと感じる点がありました。大きな字で工夫されているものもありました。

【第1回 学校関係者評価委員会】

1. 開催日時

令和6年10月18日(金) 13:00~14:30

2. 参加人数

13名参加

3. 活動の評価

	評価項目	①	②	③	④	無回答
1	子どもたちは、集中して学習に取り組んでいましたか。	8	4	1	0	0
2	授業中の教師の指導・支援は、適切に行われていましたか。	10	3	0	0	0
3	学習のめあてや内容はわかりやすかったですか。	10	3	0	0	0
4	挨拶を含め、子どもたちの態度は礼儀正しいですか。	9	3	1	0	0
5	学校内の学習環境や生活環境は、子どもたちにとって適切ですか。	12	1	0	0	0
6	教育活動全体は、落ち着いた雰囲気で行われていましたか。	8	5	0	0	0

①…よい ②…だいたいよい ③…やや努力を要する ④…かなり努力を要する

4. 感想

○一人ひとりに寄り添い、空き教室を利用し、素敵な取り組みだと思います。卒園児も安心して就学できると思いました。

各学年の目当てがはっきりしていて、分かりやすい学校運営だと思います。地域との交流も大切にしていることが伝わってきます。

○子ども達が、生き生きと授業に取り組んでいる様子に直接ふれる機会が久しぶりでしたので、楽しい時を過ごすことができました。先生方の子どもへの働きかけも、学年の中でもよく検討されている様子がうかがえて、学年の結束が感じられて頬もしく感じました。

○スマイルルーム等、登校の取り組みに感謝します。

○学力向上に加え、野菜作りを通して、見て・聞いて・感じて、子ども達の感性に響く学校生活を送っていると感じました。

○小島校長先生の愛情ある学校運営にいつも感動いたします。5年生のプレゼンも素晴らしいです。また、空き教室の活用で当団体ができるとはないかなと思いました。

○全体的に子ども達は元気よく、真剣に授業に取り組んでいました。特に5年生のプレゼンは、タブレット端末を使っての発表や模造紙を使ってきれいにまとめ、上手く説明していて良かったです。また、4年生の外国語の授業は、活気があって良かったです。

○子ども達が生き生きして、のびのびする姿がとてもよかったです。スマイルルーム等、子ども達一人ひとりに寄り添って素晴らしいと思いました。

○図書室は、ディスプレイされていて読書をしたくなるような造りになっており、良いと思いました。また、本もたくさんあり、校舎全体が明るい感じがしました。支援学級でも、低学年から英語の授業がされているのは、とても良いと思いました。

○コロナも終わり、全体で楽しく学び活動する機会が増えて良かったと思います。地域との関わ

り合いが保てていて、南流山を愛する子ども達が育つのは嬉しいことです。

- 学力も全国、千葉県を上回っているのは、先生方や保護者の意識の高さを感じた。低・中学年のクラスでは、私語の多い子ども達が多いと感じた。叱るときには強く叱った方が良いと思う。
- とても落ち着いていて、びっくりしました。発言することに慣れていて、とても積極的な姿が素晴らしいと思いました。